

Treffpunkt Volksfest



Werbeausschuss Nürnberger Volksfeste

Pressemitteilung

Sonntag, 27. April

Ein perfekter Jahresauftakt: Sonnentage auf dem Frühlingsfest

Das Nürnberger Frühlingsfest feiert Halbzeit. Und überall sieht man fröhliche Gesichter. Das späte Osterfest bringt wunderbares Frühlingswetter mit und der Platz ist bestens gefühlt. Mit Rekordzahlen an manchen Tagen, wie dem Mittwoch, ein Familienfest mit halben Preisen. Und die Aussichten liefern ebenso Gründe für Optimismus. Ein Grund für die Nürnberger mehrmals zum Dutzendteich zu fahren und „ihr“ Volksfest zu feiern.

Stimmen vom Platz

Lorenz Kalb, Vorsitzender Südd. Schaustellerverband:

Das Nürnberger Frühlingsfest ist auch in diesem Jahr wieder ein Besuchermagnet. Wir blicken auf eine sehr erfolgreiche Woche zurück, mit tollen Gästen und einer friedlichen Stimmung auf einem gut gefüllten Platz.

Das Volksfest mit seinen Attraktionen, mit den drei Achterbahnen, den Hightech-Geschäften und auch den Familiengeschäften wird gut angenommen, und das gilt natürlich auch für unser Rahmenprogramm. Der Familientag war einer der besucherstärksten Tage, die wir je erlebt haben auf dem Nürnberger Volksfest. Natürlich gilt das auch für die anderen Formate, der schottische Abend, unser Musikfeuerwerk. Am Samstag war der Volksfest Biathlon als sportliche Veranstaltung mit unserem Partner Post SV ein toller Erfolg und am Familiensonntag das Traktortreffen, das alles waren Extras, die sehr gut besucht wurden.

Wir haben jetzt eine tolle Woche vor uns, mit schönem Wetter, wenn man den Vorhersagen trauen kann. Es sieht sehr gut aus! Wir freuen uns auf den Rosa Montag, wir haben am Dienstag unsere Senioren zu Gast, am Mittwoch wieder die halben Preise und dann am Donnerstag, Feiertag UND die Ladies Night mit halben Preisen für unsere Damen. Dann kommt der Magic Friday, am Samstag nochmal das Oldtimer Treffen und dann natürlich das große Abschluss Feuerwerk. Vorher spielt unser Club zu Hause, es gibt einen Fan-Marsch vorbei am Volksfest zu Stadion, das wird sicher nochmal ein großartiges Highlight. Wir können wirklich alle glücklich sein und sagen. „unser Nürnberger Volksfest ist wirklich der totale Wahnsinn“.



Simon Krug, Früchte Krug:

Das ist ein sehr gutes Fest: Ostern war super, der Kindertag war Weltklasse, und auch am Samstag wieder volles Haus. Das erwarte ich mir auch vom heutigen Sonntag, so wie die Sonne scheint. Zum Favoriten entwickelt sich bei uns immer mehr der „Feinschmecker Spieß“, mit Kiwi, Ananas, Melone, Erdbeeren und kernlosen Weintrauben.

Rudolf Barth, Jupiterrad, Riesenrad

50 Meter hoch, 36 geschlossene Gondeln mit Innenlautsprecher, einzigartige Beleuchtung, das Jupiterrad ist eine herausragende Attraktion. Für uns lief die Woche prima, das Wetter ist gut, die Leute strömen auf den Platz und sie fahren Riesenrad. Wunderbar.

Ramona Distel, Grüne Bar

Das ist ein großartiges Fest, super! Ein perfekter Jahresanfang. Bis auf Freitag, als das Wetter schlecht war, hatten wir jeden Tag viele, viele nette Gäste. Der Lieblingsdrink ist und bleibt unsere Erdbeerbowle. Da wir hauptsächlich Reggae spielen, ist Altstar Bob Marley nach wie vor angesagt.

Vorschau

Gottesdienst und Schaustellersenieren

Hinweis für Bild- und Text (Ton)-Berichterstattung:

Am morgigen Montag um 10.30 Uhr findet wieder ein Gottesdienst am Volksfestplatz beim Gigerlas Lössel mit Pfarrer Bräuchle statt. Im Rahmen dieses Gottesdienstes werden Lennox Vespermann und Max Distel konfirmiert. Außerdem laden die Schausteller an diesem Tag ihre Senioren auf den Platz ein. Auf einer Busrundfahrt wird ihnen der neue Platz vorgestellt, danach gibt es Kaffee und Kuchen.

Rosa Montag

Die queere Night erstmals im Stadl mit toller Stimmung und Musik von Szene Star von DJ Rodriguez. 18-23 Uhr.

FCN

Zu einem Höhepunkt wird sicherlich der 4. Mai, der Schlusssonntag: Um 13.30 Uhr empfängt unser Nachbar, der 1. FCN, den SV Elversberg, mit 49 Punkten dran an den Aufstiegsrängen. Ca. 15.000 Fans werden am Volksfest vorbei zu diesem Spitzenspiel wandern, um live dabei zu sein. Bei einem Sieg freuen wir uns, mit ihnen zu feiern! Aber auch sonst sind sie willkommen.



Die Programmübersicht:

<https://volksfest-nuernberg.de/event/>

Ihre Ansprechpartner:

Lorenz Kalb – 1. Vorsitzender des Südd. Schaustellerverbandes

Tel. 0178 772 5670

Katja Ott – Marketing – Tel. 0171 5654768

Peter Budig – Volksfest-Sprecher – Tel. 0179-597 5045

